

Aus dem Regensburger Wochenblatt vom 14.10.2017

## *Sport*

# Jugend des SV Sallern präsentierte sich beim Turnier der Stadt Nürnberg



*Foto: SV Sallern*

Die Jugend des SV Sallern beteiligte sich mit zwei Fußballmannschaften am Turnier der Stadt Nürnberg.

REGENSBURG Organisiert wurde der Cup für Teams mit vielen jungen , geflüchteten Ausländern vom Verein Pfeil Phönix Nürnberg. Der SV Sallern hat seit einem Jahr eine Partnerschaft mit den Franken, die bereits jetzt eine Zusage für einen Besuch zu einem Hallenturnier in Regensburg gegeben haben. Teilgenommen haben acht Teams mit Spielern aus 15 Nationen. Schirmherr und Stadtrat Nasser Ahmed sowie die Sportbeauftragte Andrea Ackermann dankten Detlef Staude für den Besuch der Regensburger.